

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume VI.

1er Juillet, 1895,

Numéro 9

---

---

## BULLETIN

---

22 Juin 1895

\* \* **Nouvelles Diverses.**—Les relations amicales entre le Saint-Siège et la Russie continuent. Le Czar a même établi une légation permanente pour le représenter au Vatican. Un ministre résident et un secrétaire formeront cette légation.—M. Rhodes, le premier ministre de la colonie du Cap a présenté à l'Assemblée de cette colonie une résolution relative à l'annexion du Bechuanaland. Cette résolution a été adoptée par une majorité de 22 voix, 45 contre 23.—Une élection pour la législature provinciale de la Nouvelle-Ecosse a eu lieu à Antigonish le 13 juin. M. Angus McGillivray, libéral, a été élu par une majorité d'environ 300 voix. Son adversaire était le Dr Fraser, conservateur. M. McGillivray remplace M. McIsaac qui a été élu dernièrement à la Chambre des Communes.—M. Jules Lemaître, célèbre critique, a été élu membre de l'Académie Française. Il remplace l'historien Duruy, décédé dernièrement. Le candidat perpétuel, Emile Zola, a obtenu une voix.—Le gouvernement anglais vient de nommer un nouveau gouverneur pour les Nouvelles-Galles du Sud. Le nouveau fonctionnaire est le vicomte Hampden, ancien membre du parlement.—On rapporte que plusieurs combats ont eu lieu en Afrique entre les Belges et les Derviches. Ces combats ont eu lieu dans les territoires qui séparent le Congo du Haut-Nil. Les Derviches ont été battus.—Le parlement hongrois a été prorogé le 29 mai après une session féconde en mauvaise législation. Il se réunira de nouveau le 26 septembre. On peut s'attendre à la continuation de la même politique, car la chambre des Députés a une majorité sectaire, la chambre des Magnats est également divisée et l'empereur manque de fermeté.—Le 10 juin a eu lieu à Athènes l'ouverture de la première session du nouveau parlement. M. Alexandre Zaimis a été élu président de la chambre basse. Le ministère Delyannis est tout puissant car il n'a que dix adversaires. Le chef de cette faible opposition, est M. Tricoupis, l'ex-premier ministre. L'économie est à l'ordre du jour.—A Lisbonne, Portugal, la Chambre des Députés a été détruite par un incendie. Toutes les archives ont été brûlées. On a réussi à préserver la Chambre des Pairs. Cet incendie est dû à l'imprudence des ouvriers qui travaillaient sur le toit.—A Cuba la loi martiale a été proclamée dans la province de Puerto Principe. Cette proclamation a été lancée à la suite d'une attaque sur Alta Garcia par